



Wettbewerb um den Spar-Euro 2023 (Youtube, 27.08.2023)



Der Bund der Steuerzahler (BdSt) Hessen und der Hessische Städte- und Gemeindebund (HSGB) haben den Spar-Euro an die Gemeinde Burgwald und die Stadt Ulrichstein verliehen. Mit dieser Auszeichnung werden Kommunen geehrt, die im besonderen Maße verantwortungsvoll und sparsam mit öffentlichen Geldern umgehen und damit positive Beispiele geben. Jochen Kilp, Vorstandsmitglied beim BdSt Hessen, und Dr. David Rauber, Geschäftsführer des HSGB, zeichneten die Preisträger jeweils mit einem in Glas gefassten symbolischen Euro und einer Urkunde aus. Mit der Auszeichnung sollen nicht nur Dank und Anerkennung ausgedrückt, sondern auch andere Städte, Gemeinden und Landkreise zur Nachahmung ermutigt werden.

[Spar-Euro verliehen: So schlau sparen hessische Kommunen Steuergelder!](#)

(www.youtube.de, 27.08.2023) (ab Minute 1:02 / ab Minute 1:50 : O-Ton Dr. David Rauber, Geschäftsführer Hessischer Städte- und Gemeindebund)

(© Abb.: www.youtube.de, im Bild v.l.n.r.: Edwin Schneider (parteilos), Bürgermeister Ulrichstein / Dr. David Rauber, Geschäftsführer Hessischer Städte- und Gemeindebund / Jochen Kilp, Bund der Steuerzahler Hessen)